

*Soñando con*  
Latinoamérica



Marzo 2024

# RECOMENDADO POR A&K

¡Nuestra revista está de regreso! Después de una temporada completa de nuestra Universidad A&K, queremos agradecer a todos por asistir a nuestros webinars y felicitarlos por convertirse en expertos de nuestra región.

Febrero fue el mes del Carnaval en Latinoamérica y tuve la oportunidad de vivir el Desfile de los Ganadores en Río de Janeiro, al estilo de A&K. Mientras estuve en Río, visité nuestro proyecto filantrópico en la favela Vidigal y compartí tiempo de calidad con Adam, Messias e Isis para comprender mejor cómo apoyar sus proyectos y seguir generando un impacto positivo en nuestras comunidades. Y, por supuesto, pasé tiempo en la oficina con nuestro fantástico equipo de Brasil.

Continúe leyendo para conocer todas las experiencias que sus clientes pueden disfrutar aquí, con nosotros.

¡Gracias!



Dalia Gibu

Directora regional de ventas y marketing  
A&K Latinoamérica y especialista en viajes de Condé Nast Traveler  
dgibu@abercrombiekent.com.pe

## Nuestra recomendación del mes

### Favela Vidigal en Río de Janeiro

En A&K creemos en los viajes significativos y en hacer de la autenticidad parte del itinerario de sus clientes; después de todo, de eso se tratan las experiencias de viaje reales.

En Río de Janeiro, nuestros pasajeros tendrán la opción de visitar la Favela Vidigal, uno de los proyectos que apoyamos en la región, a través de A&K Philanthropy. Aquí podrá ver de cerca cómo la música, la educación y el amor pueden marcar una diferencia en la vida de las personas. Conozca a los responsables del proyecto y pasee al ritmo de los tambores, mientras ve a los niños bailando, realizando coreografías de capoeira, y compartiendo cómo este proyecto ha cambiado sus vidas. Sin duda, esta es una experiencia que sus clientes recordarán toda la vida.



## Nuestra recomendación del mes

### Explore Costa Rica a bordo del M/Y Kontiki Wayra

Gracias a la creatividad, la atención, el excelente alojamiento y actividades exclusivas, el M/Y Kontiki rápidamente se convirtió en uno de nuestros productos favoritos para explorar la costa ecuatoriana. Y después de su anuncio de comenzar su operación estacional en Costa Rica, supimos que teníamos que recomendarlos en este maravilloso país. Y tal como lo hacemos con cada propiedad, nuestro equipo de Costa Rica visitó el yate y quedó realmente fascinado con las opciones que se ofrecen, y los itinerarios creativos que han diseñado para navegar con estilo por los mares, bosques y culturas ticos. Actualmente, al reservar con A&K, se ofrecen descuentos de hasta un 20% en salidas seleccionadas de 5 días. Contáctenos para obtener más información y reservar una experiencia inolvidable, a bordo del Kontiki.

info@abercrombiekent.cr



# LO NUEVO EN LATINOAMÉRICA



## Brazil pospone el requisito de una visa electrónica

Nos alegra compartir que el requisito de visas electrónicas para ciudadanos de EE. UU., Canadá y Australia se pospone hasta el 10 de abril. Esto, como resultado de varias reuniones que tuvimos con el Ministerio de Relaciones Exteriores y Turismo, donde expusimos nuestra posición, por lo que, se acordó un aplazamiento para asegurar a los pasajeros una experiencia más cómoda.

Por el momento, si...

### \*Viaja antes del 10 de abril de 2024:

No necesita una visa electrónica para su próximo viaje.

### \*Ya inició el proceso de solicitud de visa, pero aún no ha pagado:

Le sugerimos cancelar el proceso, ya que, no será necesario para su viaje inmediato.

### \*Inició la solicitud y pagó:

Le recomendamos continuar el proceso para obtener una visa de 10 años.

## Casa Lucía abre en Argentina

El hotel Casa Lucía abrió sus puertas en enero de 2024. Está ubicado en la calle Arroyo, una encantadora calle curva, famosa por su elegante arquitectura francesa, y reconocida por albergar las mejores casas de moda y galerías de arte de Buenos Aires. El paisaje hará que su estadía sea especial en una de sus 142 suites y habitaciones que van desde los 25m<sup>2</sup> (269 ft<sup>2</sup>) hasta 120 m<sup>2</sup> (1292 ft<sup>2</sup>).

El hotel está ubicado en el edificio Miranovich. Alguna vez fue el edificio más alto de Latinoamérica, diseñado para ofrecer vistas espectaculares del río de la Plata, asemejándose a un faro para dar la bienvenida a quienes llegan a Buenos Aires por primera vez. El hotel se mantendrá fiel a sus raíces y será como un faro de bienvenida para todos los pasajeros.



## Nuevas tarifas para ingresar a Galápagos

A partir del 1 de agosto de 2024, el gobierno ecuatoriano aumentará las tarifas de entrada al Parque Nacional Galápagos. El anuncio se hizo como un esfuerzo por mantener el archipiélago como un santuario de la naturaleza.

\*Entrada para no ecuatorianos menores de 12 años: USD 100, por persona.

\*Entrada para no ecuatorianos mayores de 12 años: USD 200, por persona.

## Magellan Discoverer se unirá a la flota de la Antártida

Estamos felices de contarle que el Magellan Discoverer, un barco boutique de expedición, zarpará hacia el Continente Blanco en la temporada Antártica 2026-27. El Magellan Discoverer alojará hasta 76 pasajeros en 40 cabinas, distribuidas en las categorías Grand Veranda Suite, Family Suite, Triple Veranda Cabin, Deluxe Veranda Cabin y Single Veranda Cabins, ofrece la opción de una cama King o dos camas individuales, cómodas salas de estar y balcones privados.



# UNIVERSIDAD A&K SUDAMÉRICA

## ¿Ya ha completado todos los cuestionarios?

Le agradecemos por su asistencia a las siete temporadas de la Universidad A&K Sudamérica. Gracias por su valioso tiempo y compromiso con este proyecto, que todos disfrutamos, y esperamos que le haya permitido conocer más de Sudamérica.

Recuerde que puede completar todos los cuestionarios antes del 31 de marzo, para obtener su certificado de experto y participar en un viaje educativo a Sudamérica.



Haga clic para ver todos los webinars



### Temporada 1: Brasil

Haga clic para realizar el cuestionario



### Temporada 2: Argentina

Haga clic para realizar el cuestionario



### Temporada 3: Chile

Haga clic para realizar el cuestionario



### Temporada 4: Ecuador

Haga clic para realizar el cuestionario



### Temporada 5: Colombia

Haga clic para realizar el cuestionario



### Temporada 6: Perú

Haga clic para realizar el cuestionario

# NUESTRO EQUIPO EN LATINOAMÉRICA

## Especialistas de Condé Nast Traveler

Estamos orgullosos de anunciar que Dalia Gibu y Mikael Castro, han sido reconocidos como Especialistas en Viajes de Condé Nast. En A&K Latinoamérica estamos muy felices por ellos y, por supuesto, orgullosos de tenerlos como miembros clave de nuestro equipo en la región.



Por cuarto año consecutivo, Dalia Gibu, directora regional de ventas y marketing de A&K Latinoamérica, ha sido reconocida como **Especialista en Viajes de Latinoamérica, de Condé Nast Traveler**



Por segundo año consecutivo, Mikael Castro, gerente general de A&K Brasil, ha sido reconocido como **Especialista en Viajes de Brasil, de Condé Nast Traveler**

## Conozca a Marco Thomas, gerente de A&K Costa Rica

Han pasado algunos meses desde la apertura de A&K Costa Rica. Desde entonces, hemos pasado de ser A&K Sudamérica a A&K Latinoamérica, hemos aprendido a amar y abrazar la vida saludando a nuestros amigos "pura vida" y, sobre todo, hemos mostrado las maravillas naturales de este paraíso, con el toque especial de A&K. Convirtiendo grandes viajes en experiencias memorables, y nada de esto hubiera sido posible sin Marco Thomas, la persona a cargo de la oficina y el profesional que encabeza nuestra operación en Costa Rica, alguien de quien estamos muy felices de tener como parte del equipo.

### Acerca de Marco:

Nació y creció entre los colores de San José y la costa caribeña de Costa Rica, Marco es la personificación de un verdadero tico. Sus 35 años de experiencia en viajes de lujo lo convirtieron en la persona ideal para liderar el equipo de A&K Costa Rica. Licenciado en Administración de Empresas y una amplia experiencia como: gerente de ventas, marketing y operaciones para agencias de viajes y hoteles de lujo, Marco se une al equipo de A&K con el deseo de mostrar la belleza natural, cultural y mágica de Costa Rica, con lujo y estilo, y la comodidad que busca un pasajero de A&K.



✉ [mthomas@abercrombiekent.cr](mailto:mthomas@abercrombiekent.cr)

# CARNAVAL EN BRASIL



## ¡Salud A&K Brasil por un FAM Trip tan memorable!

Todos soñamos con ir a Río de Janeiro para el Carnaval y disfrutar de los colores, la música y el ambiente vibrante que inunda las calles de la Cidade Maravilhosa. Pero, ¿sabía que hay un evento que se celebra justo después del Carnaval y que es igual de emocionante? Estamos hablando del Desfile de Campeones, donde todas las escuelas de samba ganadoras desfilan por el sambódromo mostrando las habilidades que las colocaron en los primeros lugares, reviviendo todo el frenesí, los colores y el baile que caracteriza esta celebración.

Nuestro equipo local organizó un FAM Trip para que muchos de nuestros agentes vivan la magia de esta celebración de primera mano. Todo fue un éxito, ya que los agentes no solo se enamoraron más de Brasil, sino también de las tradiciones de este país y, por supuesto, del toque de A&K. Desde diseñar sus propias camisetas para el evento, hasta disfrutar del desfile de forma privada en una sala VIP con bebidas y un pedicurista, esta experiencia les brindó otra visión del Carnaval, con estilo. Pero no solo confíe en nuestra palabra, continúe leyendo para ver las impresiones de los invitados. Recuerde contactarnos para reservar sus boletos para el próximo año.

BC "Acabo de ver el video que enviaste y me hace extrañar demasiado a Brasil y a todo el equipo A&K. Ustedes nos invitaron a un viaje tan especial y memorable. No puedo agradecerles lo suficiente. ¡Muchas gracias a todos por capturar este fin de semana especial en una película! Es genial poder recordar mi primer viaje a un país tan maravilloso."

AL "No puedo agradecerles lo suficiente por esta experiencia única en la vida. He tenido mucha suerte de trabajar en la industria. Amo y exploro nuestro mundo, pero este viaje fue más allá. En verdad, se debe principalmente a la gente. Gracias por incluirme y por su cálida hospitalidad. Espero verlos pronto a todos."

DK "Gracias al equipo de A&K por organizar un fin de semana tan increíble en Río. Fueron días que recordaré para siempre, gracias a ustedes." 🍷

GA "¡Qué días tan increíbles! Hemos trabajado con A&K durante más de 25 años, su generosidad y hospitalidad nunca dejan de sorprenderme. Gracias por incluirme en este viaje tan especial. Su equipo es simplemente maravilloso."

MM "¡Muchas gracias a todo el equipo de A&K Brasil! Fue genial conocer y pasar tiempo con todos. Río siempre es increíble, pero este fin de semana fue muy especial. Bailamos y disfrutamos de los colores del Carnaval." 🍷💚💙

MS "Todos ustedes saben cómo organizar una fiesta. 🎉 ¡Qué viaje tan fantástico hemos tenido! Realmente extraordinario. Muchas gracias por todo, estoy emocionada de trabajar con ustedes en el futuro. Adeus amigos." 🍷💚💙

# CONSEJO DE EXPERTA SOBRE LA AVENIDA DE LOS VOLCANES

Acerca de la Avenida  
de los Volcanes

Extensión: 3 provincias

Clima: 16°C (61°F) en promedio

Recomendado para: aire libre, naturaleza y cultura



Cristina Romero



*“Mi nombre es Cristina Romero, agente de viajes de A&K Ecuador. He estado en la industria de viajes durante 12 años. Me especialicé en Turismo, porque fue la puerta para conocer más sobre el caleidoscopio de culturas y paisajes que dan vida a este pedazo de paraíso que conocemos como Ecuador.*

*Por supuesto, me encanta viajar y he tenido la oportunidad de visitar muchos lugares increíbles en mi vida. Sin embargo, debo decir que no hay nada como viajar por Ecuador. No sólo es fácil de visitar, sino que ha sido bendecido con regiones naturales contrastantes que se pueden visitar con traslados cortos. Desde playas doradas hasta el exuberante Amazonas, el bosque nuboso y los imponentes Andes, todo se puede ver en cuestión de horas o incluso minutos, dependiendo del lugar”.*

## CONSEJO DE EXPERTA SOBRE LA AVENIDA DE LOS VOLCANES



### Mi actividad favorita en la Avenida de los Volcanes:

Por supuesto que lo que más me gusta es disfrutar de los paisajes andinos: volcanes, páramos, lagunas, cascadas y pastizales. Y, por supuesto, hay muchas formas de hacerlo, ya sea montando a caballo, caminando por las cadenas montañosas o visitando un taller donde los locales pintan cuadros y elaboran máscaras.

### Las 5 mejores actividades en la Avenida de los Volcanes:

1. Caminatas por las montañas y alrededor de los lagos.
2. Paseo a caballo con un chagra, que es un vaquero andino.
3. Visitar un mercado indígena.
4. Tomar clases de cocina utilizando ingredientes locales.
5. Visitar el volcán Chimborazo, considerado la elevación más alta del mundo.

### Mi experiencia A&K favorita:

Un vuelo privado y panorámico en helicóptero sobre la Avenida de los Volcanes. Disfrute de impresionantes paisajes y tome fotografías únicas, desde esta perspectiva.

### Mi hotel favorito en la Avenida de los Volcanes:

Hacienda La Andaluza. Con más de 500 años de antigüedad, esta hacienda ha recibido a miles de huéspedes importantes desde 1555, entre ellos Alejandro Von Humbolt, Simón Bolívar, entre otros. Disfrute la mágica experiencia de estar a los pies del Chimborazo, mientras disfruta de la comodidad de este lugar.

### Mi restaurante favorito en la Avenida de los Volcanes:

Hacienda San Agustín de Callo es una antigua fortaleza inca hogar de los monjes agustinos para construir un monasterio y luego comprada por un destacado terrateniente. Esta hacienda no sólo ofrece la sensación de tener historia viva y murallas incas reales, sino que ha desarrollado una opción gastronómica para los pasajeros, con productos locales de la propiedad.

### ¿Qué traer a la Avenida de los Volcanes?

Gafas de sol, bloqueador solar, rompevientos impermeable, calzado de trekking, su cámara y agua.

### Mi consejo local:

Beba mucha agua, ya que ayuda a aliviar el mal de altura y siempre levántese temprano para disfrutar de las vistas y aprovechar su día al máximo.

### Visite la Avenida de los Volcanes

Para una experiencia memorable le sugiero que revise [este itinerario](#).

# SABORES DE LATINOAMÉRICA

## Picarones peruanos

Los picarones, también conocidos como donas peruanas, son la comida callejera peruana clásica. Estas delicias son súper fáciles de hacer. Hay algunas formas de prepararlas, con calabaza y camote.

### Ingredientes:

#### Para la masa:

- Palitos de canela
- 2 cucharaditas de anís
- 1 libra de calabaza
- 1 libra de camote
- 1 cucharada de levadura seca
- 1 cucharadita de clavos de olor
- 1 cucharada de azúcar
- 2 huevos

- 1 cucharadita de sal
- 1/4 taza de Pisco (se puede sustituir por cualquier brandy)
- 3 tazas de harina
- 1 naranja
- 2 limas
- 1/4 taza de melaza
- 1 1/2 taza de azúcar morena
- 4 tazas de aceite vegetal

### Preparación:

1. Llene una olla grande con agua y déjela hervir.
2. Agregue 2 palitos de canela, 2 cucharaditas de anís y 1 cucharadita de clavos de olor.
3. Pele el camote y córtelo en trozos grandes. Corte la calabaza en trozos grandes.
4. Agregue el camote y la calabaza al agua hirviendo. Cocine hasta que esté suave.
5. Colar y reservar 1/2 taza del agua de cocción.
6. Cuando la calabaza y el camote se hayan enfriado, tritúrelos.
7. En un recipiente ponga el agua de cocción, y con una batidora disuelva la levadura y el azúcar.
8. Agregue a la mezcla los huevos, la sal, el camote y el puré de calabaza junto con el pisco. Mezcle usando un gancho de amasar.
9. Agregue la harina poco a poco y continúe mezclando hasta que quede suave.
10. Cubra la mezcla y déjela reposar en un lugar cálido. Debería duplicar su tamaño en aproximadamente 2 horas.
11. Una vez que la masa haya subido, caliente el aceite en una olla a 350 grados Fahrenheit.
12. Sumerja sus dedos en agua con sal y forme las donas con un puñado de masa, estírela formando un anillo alrededor de dos dedos. Introduzca rápidamente la masa en el aceite y fríala durante aprox. 20 segundos.
13. Deje que las donas adquieran un color dorado, luego retírelas, colóquelas sobre una toalla de papel y sívalas calientes rociadas con almíbar.



Nuestro equipo de cruceros de A&K Ecuador visitó recientemente nuestro proyecto AKP en Galápagos y entregó regalos a los niños, para que los usen cuando exploren las Islas Encantadas. [Haga clic aquí](#) si desea contribuir a este proyecto que busca que los niños locales se conecten con el mar conociendo las islas, mientras aprenden en aulas oceánicas cómo mantener Galápagos de forma sostenible, como una Maravilla Natural del Mundo. [Haga clic aquí](#) para ver un breve video y aprenda más sobre este proyecto.

Abercrombie & Kent  
LATINOAMÉRICA

#### Mario Muzzio

Director general, regional  
mmuzzio@abercrombiekent.com.ar

#### Veronica Curtis

Gerente general - A&K Argentina  
vcurtis@abercrombiekent.com.ar

#### Graeme Bull

Gerente general - A&K Colombia  
gbull@abercrombiekent.com.co

#### Marco Thomas

Gerente - A&K Costa Rica  
mthomas@abercrombiekent.cr

#### Dalia Gibu

Directora regional de ventas y marketing  
dgibu@abercrombiekent.com.pe

#### Mikael Castro

Gerente general - A&K Brasil  
mcastro@abercrombiekent.com.br

#### Mauricio Vergara

Gerente de ventas, para Norteamérica  
mvergara@abercrombiekent.cl

#### Brigitte Lämmle

Gerente general - A&K Chile  
blammle@abercrombiekent.cl

#### Margarita Sánchez

Gerente general - A&K Ecuador  
mcsanchez@abercrombiekent.com.ec

#### Rodrigo Custodio

Gerente general - A&K Perú  
rcustodio@abercrombiekent.com.pe